

Avanza la tendencia de subir impuestos en el mundo (El Financiero 30/09/09)

Avanza la tendencia de subir impuestos en el mundo (El Financiero 30/09/09)(Clara Zepeda Hurtado) Miércoles, 30 de septiembre de 2009 Desarrollados o emergentes, los países echaron mano de las arcas fiscales para compensar los efectos de la recesión mundial y la falta de liquidez en los mercados. Tras un año agotador, ahora las billeteras públicas muestran grandes hoyos. La pregunta es cómo remendarlos, y la respuesta más rápida ha sido proponer un alza de impuestos. De acuerdo con la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), México no es el único país que ha propuesto un alza de impuestos, pues también lo han hecho recientemente países como China, Irlanda, Lituania, Reino Unido, Argentina y España. Por ejemplo, este fin de semana José Luis Rodríguez Zapatero, presidente de España, anunció una reforma fiscal que, a partir de julio de 2010, subiría el Impuesto al Valor Agregado (IVA) reducido un punto, hasta 8.0 por ciento, mientras que el general lo haría en dos unidades, hasta 18 por ciento, lo que supondrá una recaudación adicional de más de cinco mil millones de euros. El aumento de la tributación de las rentas del ahorro será de 19 por ciento para los primeros seis mil euros y de 21 por ciento para el resto, lo que permitirá recaudar 800 millones de euros más. Para financiar el rescate del sistema bancario, Irlanda subió en abril los impuestos en 4.0 por ciento a los ingresos de quienes ganan más de 75 mil euros y en 6.0 por ciento para los que perciben más de 175 mil. Gran Bretaña, con el peor déficit fiscal desde la Segunda Guerra Mundial, tiene previsto, a partir de abril de 2010, subir los impuestos a las rentas más altas, reducir los beneficios tributarios y cobrarle también a los extranjeros.